



Pièces	2 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	84652420
Prix	283 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité / t2 / 55m2 / nice ouest / dernier etage / terrasse / parking / cave :au sein d'une résidence bien entretenue, sécurisé et verdoyante, venez Découvrir ce joli 2 pièces en dernier étage d'une surface confortable de 54,49m2 carrez composé:d'une vaste pièce de VI; séjour et cuisine américaine ouverte de 30m² complètement équipé avec accès à sa terrasse de 15m2 sans vis-à-vis et bénéficiant d'un ensoleillement constant. Une chambre de 12m2n avec accès à la terrasse, une salle d'eau entièrement rénové avec une douche à l'italienne, et un water-closet indépendant. Pour compléter le ...

Exclusivity / t2 / 55m2 / nice ouest / top floor / terrace / parking / cellar :in a well-kept, secure and leafy residence, come and discover this attractive 2-room apartment on the last floor with a comfortable surface area of 54. 49m2 carrez, comprising:a vast living room with open-plan, fully-equipped 30m2 kitchen, with access to a 15m2 terrace that enjoys constant sunshine and is not overlooked. A 12m2 bedroom with access to the terrace, a fully renovated shower room with italian shower, and an independent water-closet. To complete the comfort of this apartment, an adjoining outdoor ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

